



# Papst Johannes Schule Helau!!!

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Lehrerinnen und Lehrer,

leider können wir in diesem Schuljahr nicht gemeinsam Karneval feiern. Aber es gibt bestimmt viele, die sich trotzdem gerne verkleiden möchten. Und das würden wir gerne sehen!

Schickt uns also ein Bild von euch in einem tollen Kostüm.  
Ihr werdet die Bilder dann auf Instagram, der Homepage und in der Schülerzeitung bewundern können.

Das Foto könnt ihr an diese Email Adresse schicken:

[jojo@pjs.schulbistum.de](mailto:jojo@pjs.schulbistum.de)



Wir freuen uns über tolle Bilder von euch!

